

APPRENDISTI OPERAI

in vigore dal 1° MARZO 2026

Apprendistato per la qualifica e il diploma professionale, il diploma di istruzione secondaria superiore e il certificato di specializzazione tecnica superiore

OPERAIO QUALIFICATO - SECONDO LIVELLO (cod. CAPE - Y2)

		Stipendio minimo	Indennità di contingenza	Premio di produzione	Elemento distinto della retribuzione ex prot.31-7-1992	TOTALE
		1-3-2026	1-11-1991	1-1-2011		
1^ semestre	65%	4,91 €	1,94 €	0,90 €	0,04 €	7,79 €
2^ semestre	70%	5,29 €	2,09 €	0,97 €	0,04 €	8,39 €
3^ semestre	75%	5,67 €	2,24 €	1,04 €	0,05 €	9,00 €
4^ semestre	80%	6,05 €	2,39 €	1,11 €	0,05 €	9,60 €
5^ semestre	85%	6,43 €	2,54 €	1,18 €	0,05 €	10,20 €
6^ semestre	90%	6,80 €	2,69 €	1,25 €	0,05 €	10,79 €
dal 7^ semestre	90%	6,80 €	2,69 €	1,25 €	0,05 €	10,79 €

OPERAIO COMUNE - PRIMO LIVELLO (cod. CAPE - Y1)

		Stipendio minimo	Indennità di contingenza	Premio di produzione	Elemento distinto della retribuzione ex prot.31-7-1992	TOTALE
		1-3-2026	1-11-1991	1-1-2011		
1^ semestre	65%	4,20 €	1,92 €	0,77 €	0,04 €	6,93 €
2^ semestre	70%	4,52 €	2,07 €	0,83 €	0,04 €	7,46 €
3^ semestre	75%	4,85 €	2,22 €	0,89 €	0,05 €	8,01 €
4^ semestre	80%	5,17 €	2,37 €	0,95 €	0,05 €	8,54 €
5^ semestre	85%	5,49 €	2,52 €	1,01 €	0,05 €	9,07 €
6^ semestre	90%	5,81 €	2,66 €	1,07 €	0,05 €	9,59 €
dal 7^ semestre	90%	5,81 €	2,66 €	1,07 €	0,05 €	9,59 €